

Liebe Mitglieder,

wie die meisten von Euch vermutlich schon mitbekommen haben, sind ab Montag, 16.03.2020 die Schulen und Kindertagesstätten in Bayern geschlossen. Gleichzeitig stehen in Unterschleißheim alle kommunalen Sportstätten nicht mehr für den Vereinssport zur Verfügung. Das Freizeitbad aquariUSH ist sogar schon ab heute geschlossen. Dadurch entfällt für den SV Lohhof die Möglichkeit, Sport in diesen Einrichtungen anzubieten.

Wie lange die Sperrungen dauern werden, ist noch nicht bekannt. Laufende Informationen dazu findet Ihr auf www.unterschleissheim.de/corona2020.

Da es gerade um diese Jahreszeit und in Anbetracht der Herausforderungen für unser Immunsystem besonders wichtig ist, dieses zu fördern, möchten wir allen Symptomfreien empfehlen, an der frischen Luft sich weiterhin sportlich zu betätigen, natürlich unter Beachtung der Hygieneempfehlungen und einzeln oder in kleinen Gruppen mit konstanter Zusammensetzung. Empfehlenswert sind Spaziergänge, Nordic Walken, Laufen und Radfahren.

Wir hoffen wie alle, möglichst bald wieder zu einem regelmäßigen Sportbetrieb zurückkehren zu können.

Die Geschäftsstelle wird ab Montag ohne Parteiverkehr arbeiten. Zu den üblichen Geschäftszeiten können Anfragen am Telefon beantwortet werden, der Briefkasten wird regelmäßig geleert und natürlich werden auch Anfragen per elektronischer Mail beantwortet.

Mit den besten Wünschen für das persönliche Wohlbefinden jedes und jeder Einzelnen

Euer Präsidium

14.03.2020